



2023年 6月 13日  
第224号

JR 東労組   
**Yokohama**

JR 東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



**檄**

**横浜地本で取り組んだ檄を  
本部大会で八王子地本に手渡す！**



私たちJR東労組横浜地本は、八王子地本・豊田運輸区の組合員に対し行われた「人間破壊・強制転勤」の事前通知と会社による言動を許すことはできません。

これまで横浜地本においても「変革2027を踏まえた新たなジョブローテーション」施策により、本人のキャリアプランや将来設計、家庭環境に十分な配慮が行われず、意識付けで納得感が得られないまま、異動することがたびたび発生してきました。団体交渉により、組合からは「異動への『納得感』をつくり出すこと」の重要性を訴え、会社との間で「管理者とのコミュニケーションの重要性」について一致してきましたが、今回八王子で起きたことは、「コミュニケーション」の枠を逸脱しています。もはや「人間破壊」であり、「強制転勤」させたい会社の強い意志の貫徹以外に何一つも目的が感じられません。

本事象が夏季手当のたたかひの最中に発生したことから、横浜地本は緊急全職場代表者会議と緊急全支部代表者会議においてこの事象を意思統一し、八王子地本の仲間と連帯し、最後までたたかひ抜くことを決定しました。

**各職場から 八王子地本 豊田運輸区分会 への檄を取り組もう！**